

USB Mini Multizerkleinerer

K1207B

Bedienungsanleitung

Bitte lesen Sie die Anleitung vor der Verwendung des Produkts sorgfältig durch und bewahren Sie sie gut auf

Wichtige Sicherheitsvorkehrungen

1. Dieses Produkt ist ein Lebensmittelzerkleinerer mit wiederaufladbarem Akku. Bitte laden Sie ihn vor dem ersten Gebrauch vollständig auf.
2. Vergewissern Sie sich vor dem Hinzufügen von Zutaten, dass die Klinge so installiert ist, dass sie sich frei drehen kann.
3. Verwenden Sie keine scharfen Gegenstände, um das Gerät nicht zu zerkratzen.
4. Es ist strengstens untersagt, die Maschine zu überlasten.
5. Stellen Sie das Gerät niemals zum Aufwärmen in die Mikrowelle oder zum Einfrieren in den Kühlschrank, um Schäden am Gerät zu vermeiden. Die Schüssel kann mit kochendem Wasser bei 100 °C sterilisiert und gereinigt werden.
6. Dieses Gerät ist nicht für die Verarbeitung von harten Lebensmitteln wie Kaffeebohnen, Sojabohnen, Gelatine, Reis, Eiswürfeln oder Tiefkühlkost geeignet.
7. Die abnehmbaren Teile wie Klingen und Motoren (die abnehmbaren Teile) dürfen während der Verwendung keinesfalls berührt werden, um Verletzungen oder Schäden zu vermeiden.
8. Verwenden Sie das Gerät nicht länger als 30 Sekunden am Stück. Nach einer ununterbrochenen Verwendung von 30 Sekunden muss das Gerät vor der nächsten Verwendung 2 Minuten ruhen. Sie sollten in einem 2-Minuten Zyklus in einem 30-Sekunden-Intervall arbeiten. Nach drei aufeinanderfolgenden Zyklen muss das Gerät vor der nächsten Verarbeitung mindestens 30 Minuten abkühlen, um die Lebensdauer zu verlängern.
9. Die Klingen sind sehr scharf. Berühren Sie die Kante nicht mit der bloßen Hand. Wenn Sie die Klinge aus- oder einbauen, halten

Sie das obere Ende der Stange, die mit der Werkzeughalterung verbunden ist.

10. Verwenden Sie zur Reinigung des Geräts keine Stahlwolle, Scheuermittel oder ätzende Flüssigkeiten wie Benzin oder Aceton. Das Gerät kann direkt mit sauberem Wasser abgespült werden (außer dem Kopf).

11. Geben Sie keine Teile des Geräts in die Spülmaschine.

12. Bewahren Sie das Gerät außerhalb der Reichweite von Kindern auf. Erlauben Sie Personen (einschließlich Kindern) mit körperlichen, sensorischen oder geistigen Behinderungen oder einem Mangel an Erfahrung und Wissen nicht, das Gerät zu benutzen oder damit zu spielen.

13. Dieses Gerät ist nur für den persönlichen oder häuslichen Gebrauch und nicht für den gewerblichen Gebrauch bestimmt.


14. Vorsichtsmaßnahmen: Seien Sie vorsichtig, wenn Sie das Messer herausnehmen und die Schüssel zur Reinigung entleeren. Gehen Sie bei der Reinigung vorsichtig vor, damit Sie sich nicht an der Klinge verletzen.


1. Schalter
2. Ladebuchse
3. Motorbasis
4. Spritzschutz
5. Schneidmesser
6. Schüssel




Verwendung des Mini-Zerkleinerers

1. Vor dem ersten Gebrauch muss das Gerät vollständig aufgeladen werden. Das rote Licht leuchtet, wenn das Gerät aufgeladen wird, und erlischt bei vollständiger Aufladung. Reinigen Sie das Messer, die Schneideschüssel und den Spritzschutz (Deckel) vor dem ersten Gebrauch.

2.  Setzen
auf die Welle
Seien Sie
Umgang mit den scharfen Klingen. Geben Sie die zu verarbeitenden
Lebensmittel in die Glasschüssel (unterhalb der Maximalgrenze).

 Sie das
Schneidmesser
in der Schüssel.
vorsichtig beim





3. Setzen Sie dann den Deckel auf die Schüssel, setzen Sie den Motorkopf auf und verschließen Sie den Deckel. Drücken Sie den Schalter und beginnen Sie mit der Verarbeitung der Lebensmittel. Die Klingen blockieren, wenn das Gerät überlastet ist. Reduzieren Sie die Menge der Lebensmittel und fahren Sie fort.



4. Lassen Sie den Schalter nach einem Verarbeitungszyklus von etwa 15 Sekunden los. Wenn die Lebensmittel nicht fein genug sind, drücken Sie den Schalter für einen weiteren Zyklus. Entfernen Sie nach der Verarbeitung den Motorkopf, nehmen Sie den Spritzschutz von der Schüssel und entnehmen Sie die Lebensmittel. Reinigen Sie die Messer, den Spritzschutz und die Schüssel.

Technische Daten

Produkt	USB Mini Multizerkleinerer
Fassungsvermögen der Schüssel	≈250 ml
Nennspannung	5,7 V $\overline{=}$
Nennstrom	5,4 A
Ladespannung	5 V $\overline{=}$
Ladestrom	0,3 A
Akku	500 mAh Lithium-Akku

Wartung und Instandhaltung

1. Reinigen Sie den Spritzschutz, die Klingen und die Schüssel sofort nach der Verwendung des Produkts.
2. Spülen Sie den Motorkopf bei der Reinigung nicht direkt mit Wasser ab, sondern verwenden Sie nur ein weiches, warmes Tuch, um die Außenseite des Kopfes zu säubern.
3. Zur Reinigung geben Sie eine angemessene Menge Reinigungsmittel in sauberes Wasser und reinigen Sie mit einem Reinigungstuch, am besten mit warmem Wasser.
4. Die Klingen sind sehr scharf und dürfen nicht mit den Händen berührt werden. Um Verletzungen zu vermeiden, sollte das Wasser sehr klar sein, damit Sie die Klingen während des Reinigungsvorgangs sehen können.
5. Verwenden Sie zur Reinigung keine scheuernden oder ätzenden Reinigungsmittel.
6. Es ist strengstens untersagt, jegliche Teile dieses Geräts bei hohen Temperaturen zu sterilisieren.
7. Trocknen Sie nach der Reinigung des Geräts alle Teile sorgfältig, bevor Sie es wieder zusammenbauen. Bewahren Sie das Gerät an einem geeigneten Ort auf.
8. Wenn das Gerät längere Zeit nicht benutzt wird, laden Sie es bitte innerhalb von drei Monaten einmal auf und warten Sie es.

Woolworth GmbH

Mönninghoffs Feld 5

D-59425 Unna

Mini rozdrabniacz do żywności na USB

K1207B

Instrukcja obsługi

Przed użyciem produktu prosimy o dokładne zapoznanie się z instrukcją i przechowywanie jej w odpowiedni sposób

Ważne wskazówki dotyczące bezpieczeństwa

1. Niniejszy produkt to mini rozdrabniacz do żywności wyposażony w akumulator. Przed pierwszym użyciem należy go całkowicie naładować.
2. Przed dodaniem składników należy upewnić się, że ostrze jest zamontowane na swoim miejscu i może swobodnie się obracać.
3. Nie używać ostrych przedmiotów, aby nie zarysować urządzenia.
4. Surowo zabrania się przeciążania urządzenia.
5. W celu uniknięcia uszkodzenia urządzenia nigdy nie należy wkładać go do kuchenki mikrofalowej w celu podgrzania lub do lodówki w celu zamrożenia. Miskę można sterylizować i czyścić wrzącą wodą o temperaturze 100 °C.
6. Tego produktu nie można używać do przetwarzania twardej żywności, takiej jak ziarna kawy, soja, żelatyna, ryż, kostki lodu lub mrożonki i odwrotnie.
7. Surowo zabrania się dotykania części zdejmowanych, takich jak ostrza i silniki (części zdejmowane) podczas obróbki żywności, aby uniknąć obrażeń lub uszkodzeń.
8. Nie użytkować urządzenia bez przerwy przez okres dłuższy niż 30 sekund. Po ciągłym przetwarzaniu żywności przez 30 sekund, urządzenie musi odpocząć przez 2 minuty przed następnym cyklem pracy. Urządzenie winno działać przez 2 minuty w odstępach 30-sekundowych. Po trzech kolejnych cyklach maszynę należy schładzać przez co najmniej 30 minut przed kolejną obróbką żywności, aby przedłużyć jej żywotność.
9. Ostrza są bardzo ostre. Nie dotykać ich krawędzi bezpośrednio ręką. Podczas demontażu lub montażu ostrza należy przytrzymać górną część pręta łączącego ostrze z uchwytem narzędzia.

WOOLWORTH®

10. Do czyszczenia produktu nie należy używać wełny stalowej, ściernych środków czyszczących ani żrących płynów, takich jak benzyna lub aceton. Produkt można spłukiwać bezpośrednio czystą wodą (z wyjątkiem korpusu urządzenia).
11. Nie wkładać żadnych części tego urządzenia do zmywarki.
12. Przechowywać produkt w miejscu niedostępnym dla dzieci. Nie pozwalać osobom (w tym dzieciom) z niepełnosprawnością fizyczną, sensoryczną lub umysłową lub brakiem doświadczenia i wiedzy na używanie produktu lub zabawę nim.
13. Ten produkt jest przeznaczony wyłącznie do użytku osobistego lub domowego, a nie do użytku komercyjnego.
14. Uwaga: Podczas wyjmowania ostrza i opróżniania miski do czyszczenia należy zachować ostrożność. Podczas czyszczenia należy zachować ostrożność, unikając zranienia dłoni ostrzem.

1. Przełącznik
2. Wejście ładowania
3. Podstawa silnika
4. Osłona przeciwbryzgowa
5. Ostrza do siekania
6. Miska



Korzystanie z mini rozdrabniacza

1. Przed pierwszym użyciem podłączyć i całkowicie naładować urządzenie. Czerwone światło będzie się świecić podczas ładowania. Po naładowaniu światło zgaśnie. Przed pierwszym użyciem wyczyścić ostrze, pojemnik do siekania i osłonę przeciwbryzgową (pokrywę).



2. Zamocować ostrze rozdrabniające na trzpień centrujący w misce. Zachować ostrożność podczas obchodzenia się z ostrymi ostrzami. Dodać żywność do przetworzenia do szklanej miski (poniżej linii symbolizującej maksymalny poziom napełnienia).



3. Następnie nałożyć pokrywkę na miskę. Założyć głowicę silnika i zakręcić pokrywkę. Nacisnąć przełącznik i rozpocząć przetwarzanie żywności. Ostrza zostaną zablokowane, jeśli zostaną nadmiernie obciążone podczas uruchamiania. Zmniejszyć ilość żywności i kontynuować pracę.



4. Zwolnić przełącznik po ok. 15 sekundach czasu trwania jednego cyklu pracy. Jeśli żywność nie jest wystarczająco przetworzona, nacisnąć przełącznik i wykonać kolejny cykl pracy. Po zakończeniu obróbki żywności zdjąć głowicę silnika, a następnie osłonę przeciwbryzgową z kubka i wyciągnąć przetworzoną żywność. Wyczyścić ostrza, osłonę przeciwbryzgową i miskę.

Parametry specyfikacji

Produkt	Mini rozdrabniacz do żywności na USB
Pojemność miski	≈ 250 ml
Napięcie znamionowe	5,7 V $\overline{=}$
Prąd znamionowy	5,4 A
Napięcie ładowania	5 V $\overline{=}$
Prąd ładowania	0,3 A
Akumulator	Akumulator litowy 500 mAh

Czyszczenie i konserwacja

1. Natychmiast po użyciu produktu oczyścić osłonę przeciwbryzgową, ostrza i pojemnik.
2. Podczas czyszczenia nie płukać głowicy silnika bezpośrednio pod wodą. Do czyszczenia zewnętrznej części głowicy używać wyłącznie miękkiej szmatki, namoczonej ciepłą wodą.
3. Podczas czyszczenia należy dodać odpowiednią ilość detergentu do czystej wody i oczyścić urządzenie za pomocą ściereczki czyszczącej.
Rekomendujemy stosowanie ciepłej wody.
4. Ostrza są bardzo ostre i nie wolno ich dotykać rękami. Aby uniknąć obrażeń, woda powinna być bardzo przejrzysta, aby podczas czyszczenia można było dostrzec ostrza.
5. Do czyszczenia urządzenia nie używać ściernych ani żrących detergentów.
6. Surowo zabrania się sterylizacji wszystkich części tego produktu w wysokiej temperaturze.
7. Po wyczyszczeniu produktu należy osuszyć wszystkie części przed ich ponownym montażem. Przechowywać urządzenie w odpowiednim miejscu.
8. Jeśli produkt nie będzie używany przez dłuższy czas, należy wykonać ładowanie podtrzymujące raz na trzy miesiące.

Woolworth GmbH

Mönninghoffs Feld 5

D-59425 Unna

USB Mini Food processor

K1207B

User manual

Please read the manual carefully before using the product and keep it properly

Important Safeguards

1. This product is a food processor with rechargeable battery. Please fully charge it before first use.
2. To make sure that the blade is installed in place to rotate freely before adding ingredients.
3. Do not use sharp objects to scratch the machine.
4. It is strictly forbidden to overload the machine.
5. Never put the machine into a microwave oven to heat or freeze in the refrigerator to avoid damage to the machine. The bowl can be sterilized and cleaned with boiling water at 100 °C.
6. This product cannot be used to process hard food, such as coffee beans, soybeans, gelatin, rice, ice cubes or frozen food, vice versa.
7. It is strictly forbidden to touch the detachable parts such as blades and motors (the detachable parts) during processing, to avoid any injury or damage.
8. Do not continually work for more than 30 seconds. After a continually processing 30 seconds, it must rest the machine for 2 minutes before next round. It should work for a cycle of 2 minutes in an interval of 30 seconds. After three consecutive cycles, the machine must be cooled down for at least 30 minutes before next processing in order prolong the lifespan.
9. The blades are very sharp. Do not touch the edge directly with your hand. When removing or installing the blade, hold the top of the rod connecting to the tool holder.
10. Do not use steel wool, abrasive cleaners or corrosive liquids such as petrol or acetone to clean the product. The product can be rinsed directly with clean water (except for the head).
11. Do not put any parts of this machine into the dishwasher.

12. Store the product in a place that is not accessible to children. Do not allow persons (including children) with physical, sensory, or mental disabilities or lack of experience and knowledge to use or play with the product.
13. This product is for personal or household use only and not for commercial use.
14. Cautions: Be careful when removing the blade, emptying the cleaning bowl. Be careful when cleaning, avoiding hands injured by the blade.

1. Switch
2. Charging input
3. Motor base
4. Splash guard
5. Chopping blades
6. Bowl



Using Your Mini Food processor

1. Before first use, do plug and fully charge the unit, and the red light's on when charging while off if full. Clean the blade, chopping cup and splash guard(lid) before the first use.



2. Insert the chopping blade onto the centering shaft in the processing bowl. Be careful when handling the sharp blades. Add food to be processed into the glass processing bowl (below the max line).



3. After then insert the lid onto the bowl, then put the motor head on and zip to the lid on place. Push the switch and start to process the good. The blades will be blocked if it is over loaded when start. Do reduce the amount of the food then go on.



4. Release the switch about 15 seconds after one cycle processing. Please continue to press and push the switch for another cycle if the food is not fine enough. After processing, remove the motor head, and then take off the splash guard from cup, pour out the food. Do cleaning on the blades, splash guard and bowl.

Specification parameters

Product	USB Mini Food processor
Bowl Capacity	≈250ML
Rated Voltage	5.7V $\overline{=}$
Rated Current	5.4A
Charging Voltage	5V $\overline{=}$
Charging Current	0.3A
Battery	500mAh Lithium accumulator

Maintenance and maintenance

1. Clean the splash guard, blades and cube immediately after using the product.
2. Do not rinse the motor head directly with water while cleaning; only use a soft warm cloth to wipe the outside of the head when cleaning.
3. When cleaning, put appropriate amount of detergent in clean water and clean it with a cleaning pad, better cleaning with warm water.
4. The blades are very sharp and must not be touched by hands. To avoid injuries, the water should be very clear so that you can see the blades during the cleaning process.
5. Do not use abrasive or corrosive cleaning agents for cleaning.
6. It is strictly forbidden to sterilize all parts of this product at high temperature.
7. After cleaning the product, dry out all of the parts before reassembling. And store the machine in good place.
8. If the product is not used for a long time, please charge, and maintain the product within three months.